
10 Pièces

325 m²

Réf. CA9-771

1 850 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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Dans la très belle commune de Gassin, cette Maison de caractère aux

allures  de  mas  provençal  du  19ème  siècle,a  été  restauré  en  2008  et

développe  325m²  sur  deux  niveaux  répartis  comme  tel  :Au

rez-de-chaussée :  un séjour,  une cuisine,  4  chambres,  deux salles  de

bain  avec  toilettes,  et  une  buanderie.  Deux  chambres  indépendantes

avec  salle  de  douche  et  toilettes  Au  niveau  inférieur  :  une  galerie

d'entrée, un atelier d'environs 100 m² avec salle de douche et toilettes,

une  chambre  avec  mezzanine  et  sa  cuisine  séparée.La  maison  est

mitoyenne avec une autre habitation, mais a su préserver son ...

Located at the heart of the countryside, among the vineyards, and near one of the

most  beautiful  villages in France, this  elegant  19th century farmhouse, restored in

2008.Built on a generous plot of 5116 sq.m, the property extends over two levels,

offering a living area of  325 sq.m, with  ideal  exposure to the south and east.The

ground floor houses a spacious living room, an elegant kitchen, 4 bedrooms, two

bathrooms  with  toilets,  as  well  as  a  functional  laundry  room.On  the  lower  level,

which is independent of the main farm, a through entrance gallery leads on one side

to an old stable ...
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